Agglomération d'Épinal

Le vide-greniers du comité des fêtes annulé



Le comité des fêtes est contraint d'annuler son vide-greniers à cause du manque d'exposants. Photo d'archives

Afin de dynamiser le vide-greniers qui a lieu en juin habituellement, les organisateurs ont décidé d'inverser la date avec celle du cochon grillé. Celui-ci ayant lieu début septembre, il a donc été fixé en juin. Pour ce repas champêtre, le résultat a été des plus concluants. Mais pour le vide-greniers, ce n'est pas la même musique. En effet, le bureau du comité des fêtes s'est réuni ce dernier mardi afin de faire le point. Et le moins que l'on puisse dire, c'est que ce rendez-vous est presque un fiasco. Seulement dix-sept inscriptions! Du jamais vu, ce qui a poussé les organisateurs à annuler cette animation. Pour la présidente, Françoise Thaller, « c'est une décision on ne peut plus sage. » Reste maintenant à savoir si une nouvelle date sera prévue en 2024.